

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les témoignages de sympathie, d'affection qui lui ont été adressés lors de son deuil, et la vague de chaleur humaine qui passe sur le Bochet, nous sommes dans l'impossibilité de répondre à chacune et chacun, la famille de

Vincent ROULIN

prie toutes les personnes qui l'ont entourée par leur présence, leur message, leur envoi de fleurs ou leur don de trouver ici l'expression de sa profonde reconnaissance. Merci de tout cœur.

Dailens, le 23 octobre 2009.